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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el
Poder Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, en
relación al sector agropecuario y la situación actual, se sirva informar:

a) Medidas acordadas para el mismo.
b) Existencia de convenios con Comunas y/o Municipios.
c) Presupuesto asignado.

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial / Natalia Armas Belavi

Diputada Provincial

FUNDAMENTOS.
Sr. Presidente:

El gobernador de Santa Fe, Ornar Perotti se mostró en franca
contraposición con la creación de un fondo estabilizador para regular los
precios del trigo y la suba de retenciones, y sostuvo que "los esfuerzos no
recaigan solamente sobre el sector agropecuario".

Para explicitar su rechazo a las retenciones, recurrió a la experiencia
reciente de las políticas económicas aplicadas en la Argentina manifestando
que: "No estamos de acuerdo con que la industria tenga una suba de
retenciones porque entendemos que es una instancia que no funcionó en la
etapa anterior"; Y recordó que el Presidente de la República Argentina,
Alberto Fernández, en el inicio de su gestión, retrotrajo las alícuotas de las
retenciones al 31%.

Sin embargo, en el actual contexto de aumento de los precios
internacionales y ante la situación interna de emergencia, el gobierno
nacional volvió a llevar las alícuotas de algunos productos al 33% -entre
ellos la harina y el aceite de soja- hasta el 31 de diciembre.1
1. https ://www. reconquistahoy.com/52332-perotti-planteo-claras-diferencias-con-el-gobierno-
nacional-y-sus-medidas-para-el-sector-agropecuario-seria-bueno-que-los-esfuerzos-se-hagan-en-todos
los-sectores-dijo-el-gobernador%C2%A0
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Frente a las recientes medidas adoptadas y la disconformidad de
nuestro Gobernador, tratándose de uno de los sectores productivos más
importantes como lo es el agropecuario, es que resulta importante conocer
qué medidas adoptará el gobierno provincial para ayudar a este sector que
abarca a muchos ciudadanos santafesinos, como así también la existencia
de convenios con los diferentes Municipios y Comunas que permitan dar
herramientas y respaldo a los agropecuarios.

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente
iniciativa.

Nicolás F, Mayoraz
Diputado Provincial /

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial
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